



Convergences-HP : La lettre Commune du SNAM-HP de la CMH, 6 décembre 2018

Lettre spéciale sur la situation actuelle

Le SNAM-HP et la CMH, intersyndicales représentatives et majoritaires de la profession, prennent acte de la crise majeure que traverse à l'heure actuelle la société française dont la crise des « gilets jaunes » en est le symptôme le plus manifeste. Le besoin d'équité et de transparence est un fondement de notre démocratie.

Sans nier la gravité de la crise que nous constatons, notamment due à une insuffisance de dialogue réel et de négociations constructives dans tous les milieux de notre société, et tout en exigeant de profonds changements dans le dialogue et l'apurement des contentieux professionnels, le SNAM-HP et la CMH ne sauraient approuver des actes de violences occasionnés récemment notamment lors de certaines manifestations.

Ils lancent donc un appel au calme tout en restant intransigeants sur l'essentiel de ces revendications concernant l'hôpital afin de combattre efficacement la crise budgétaire, la crise démographique et la crise institutionnelle qui touchent de plein fouet l'hôpital, les médecins, les professionnels et les usagers.

Dr Norbert Skurnik
Président de la CMH

Pr Sadek Beloucif
Président du SNAM-HP